

Plan polémico

El Gobierno federal ha ajustado su propuesta sobre el uso de maíz transgénico.

- 13 de febrero. El Presidente emitió un decreto para prohibir el uso del herbicida glifosato y el maíz genéticamente modificado para la alimentación humana.
- Permitió seguir utilizándolo en la alimentación de animales y en procesos industriales para alimentación humana.
- Los Gobiernos de EU y Canadá iniciaron el 2 y 9 de junio consultas por posibles violaciones al T-MEC, por el veto en la producción de masa para tortillas.